



Speziell für Hundeliebhaber hatten Laura Lückenkötter und ihre Mutter Anke Reinke-Lückenkötter ihren Stand aufgebaut.



Carla Feuersträter bot ausgefallene Gegenstände mit hochwertigen Füllungen an. Ihre Mutter Brigitte unterstützte sie bei der Organisation an diesem Tag. Fotos: Wiengarten

# Handwerkskunst für jeden Geschmack am Haus Heuer

Beelen (wie). Durchweg Zufriedenheit haben bei der Eröffnung des Kreativmarktes am Sonntag die Gesichter der Organisatoren von Verein DorfGut Beelen und der Aussteller ausgestrahlt. Die Veranstaltung bot auch diesmal Raum für Individualisten, Design-Fans und Liebhaber von selbstgemachten Kostbarkeiten.

In und um das Haus Heuer hatten sich die verschiedenen Anbieter eingefunden. Dazu war das Kuchenbüfett von Vereinsmitgliedern gut bestückt worden. Zusätzlich wurden an der Gartenhütte Glühwein und Kinderpunsch angeboten.

Was den Kreativmarkt auszeichnet, war das breitgefächerte Angebot an Produkten. Somit war für jeden Geschmack etwas dabei. So hatte Carla Feuersträter ihren Stand aufgebaut, an dem sie neben Dinkelkissen auch Kissen mit Zirbenholz im Angebot hatte und über die besondere Duftnote informierte. Elena Krömer überzeugte mit ihren Handarbeiten. Sie war schon häufiger auf dem Markt vertreten. Und so steuerten zahlreiche Besucher gezielt ihren Stand an, um dort individuell gestaltete Weihnachtsgeschenken zu erstehen. Gut besucht war auch der Stand von Monika und Markus Holthöfer. Ihre Holzarbeiten („Die Glocke

berichtete) waren ein Renner. Gern ließen sich die Kunden die erworbenen Gegenstände personalisieren.

Im Garten hatten Josef Wibbelt und Dr. Winfried Totzek Kunstwerke aus Metall ausgestellt. Im Innenbereich waren weitere Stände zu finden.

Schon am Vormittag war der Besucherandrang groß, so dass es manchmal zu kleinen Staus auf dem Rundweg durch Garten und Haus kam. Petrus hatte gutes Wetter bescherte und der Vorsitzende Marcel Jokoszies war sich sicher, dass der angekündigte Regen in Beelen erst nach Ende der Veranstaltung einsetzen würde.

**Bericht folgt**



Elena Krömer ist auf dem Kreativmarkt keine Unbekannte. Viele Besucherinnen und Besucher steuerten gezielt ihren Stand an.



Dr. Winfried Totzek war mit Werken aus dem Bereich Kunst und Design vertreten.



Sind zufrieden: Christel Kammann und Marcel Jokoszies vom Vorstand des Vereins DorfGut Beelen.